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continent-wide. It also develops common responses to social, cultural and legal challenges in its 46 member states. 
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Le Conseil de l’Europe adopte une Convention sur la 
prévention des cas d'apatridie en relation avec la 
succession d'Etats  
 
Strasbourg, 16.03.2006 – Le Comité des Ministres du Conseil de l’Europe, qui 
compte actuellement 46 Etats membres, a adopté aujourd’hui une Convention 
sur la prévention de l'apatridie en relation avec la succession d’Etats (*). 
 
La succession d’Etats peut conduire à l’apparition d’un grand nombre 
d’apatrides. Pour cette raison, le nouveau traité s'appuie sur la Convention 
européenne sur la nationalité (STCE n°166) en élaborant des règles plus 
détaillées que devront appliquer les Etats en vue de prévenir, ou tout du moins 
de réduire autant que possible, les cas d’apatridie émanant de la succession 
d’Etats. 
 
La convention, 200ème dans la série des traités du Conseil de l'Europe, sera 
ouverte à la signature des Etats membres à l'occasion de la 116ème session du 
Comité des Ministres qui se tiendra à Strasbourg les 18-19 mai prochains.  
 
(*) Le texte de la convention sera également disponible sous peu à l’adresse 
http://conventions.coe.int, rubrique « nouveaux traités ». 
 
 
The Council of Europe adopts a Convention on the 
avoidance of statelessness in relation to state succession  
 
Strasbourg, 15.03.2006 – The Committee of Ministers of the 46 nation Council of 
Europe has today adopted a Convention on the avoidance of statelessness in 
relation to state succession (*). 
 
State succession can lead to the emergence of a large number of stateless 
persons. The new treaty therefore builds upon the European Convention on 
Nationality (CETS No. 166) by developing more detailed rules to be applied by 
States with a view to preventing, or at least reducing to the extent possible, 
cases of statelessness arising from State succession. 
 
The Convention, number 200 in the Council of Europe treaties series, will be 
opened for signature by the member states on the occasion of the 116th session of 
the Committee of Ministers that will take place in Strasbourg on 18-19 May.   
 
(*) The text of this convention will also be soon available at 
http://conventions.coe.int, “new treaties”. 
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